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促優化長者公寓內公共空間及周邊交通配套設施

自10月中旬起長者公寓正式投入服務，印證着現屆特區政府房屋階梯政
策的有序落實，根據政府釋出資訊，指預計約六百戶選擇今年內入住，
其餘三百多戶則在明年入住。

就本辦事處實地考察所見，已經有不少長者住戶陸續遷入居住，當中有
不少長者住客向本辦事處人員反映，對公寓內的設施尚感滿意，尤其是
對於室內一些扶手安全等設備感到貼心。

但與此同時，亦有不少長者住戶反映，長者公寓附近道路設施以及生活
配套並不完善，由於住客皆為長者，醫療及保健事項成為他們日常的重
要一部份，故此有不少住戶都有往來醫院的需要，但有住戶反映公寓附
近沒有直達醫院的路線，往往需要步行至較遠的公共巴士站點或者需要
轉乘。

而另一方面有長者表示，公寓位處於交通極為繁忙的交匯處，車流量巨
大，而且對於長者來，行人設施距離公寓可能較為遠，就本辦事處觀察
所見，亦發現有不少長者可能基於行動不便或者想節省時間，往往直接
違反道路規則，直接越過馬路進入對面的社區，事實上該區每日均有大
量建築工人集體亂過馬路，而不少長者亦會混入其隊伍當中，但並不是
每一位長者都能夠跟上建築工人的步伐，往往都會出現險象環生的情況。

最後，亦有住戶反映，長者公園內確實有不少寬敞且明亮的戶外公共空
間，住戶都會使用作為散步及休憩空間，然而這些空間卻未被充分利用，
住戶希望有關部門能夠完善及善用這些空間，例如增加綠化元素、公共
座椅等，以及增添合適長者的簡易運動設施。
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為此，本人謹提出以下質詢：

根據本辦事處人員現場觀察所見，長者公寓尚有少量工程人員出入，1.
可能尚在跟進結尾工程，故此想請問有關部門在相關工程正式完結後，
會否因應住戶需求考慮，對公寓內的公共休憩空間，適量增加綠化元
素以及因應老人家需要增加相應的休息座椅、一些簡易運動體的健身
設施？以優化空間以及滿足長者住戶的需求？
該區人口較為密集，車流量巨大，但相關行人設施不足，尤其在上下2.
班高峰時間其行人安全島更加人滿為患，對於行動緩慢或不便的住戶
長者來講更加不友善，故請問有關部門會否聯同交通部門，針對該區
域適當規劃增加或者優化行人設施？以方便長者出入以及保障其安全？
就長者住戶所反映的巴士路線問題，請問有關部門會否考慮聯同交通3.
部門及巴士營運商，共同規劃或調整能夠直達兩間醫院的路線？以方
便及滿足長者的就診需求？

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

           第 2 頁  共 2 頁

http://www.tcpdf.org

		2024-12-19T14:45:16+0800
	Choi In LO




